藤水小学校だより

~ かしこく・心を豊かに・たくましく ~

第8号

令和4年12月23日 津市立藤水小学校 TEL:059-228-3674

児童・保護者アンケートの結果について

過日に実施しました児童アンケートと保護者アンケートの結果についてお知らせします。なお、項目毎に集計した結果の一覧表も裏面に掲載しましたので、合わせて

ご覧ください。表の見方は、左から順に「そう思う」・「どちらかといえばそう思う」・「どちらかといえばそう思わない」・「そう思わない」の割合を示していて、児童アンケートの「家庭学習の時間はどのくらいですか」の項目に限って左から順に「3時間以上」・「2時間以上」・「1時間以上」・「30分以上」・「30分未満」・「全くしない」の割合を表しています。



「そう思う」と「どちらかといえばそう思う」を合計した肯定的な評価の 傾向は、昨年度に比べてほとんど変わりませんでした。また、「そう思う」

の割合に限ってみれば、児童の「悩みごとを相談することができますか」や「安心して学校生活を送っていますか」及び保護者の「決まった時間に家庭学習を行っていますか」や「安心して学校生活を送っていますか」などの数値が向上(増加)しました。

保護者の方々から寄せられた記述形式のご意見においては、日頃の新型コロナウイルス感染対策や行事・取り組み毎に工夫などを講じている教職員の努力に対して感謝や応援のお声を数多く頂戴しました。保護者や地域住民の皆様から格別のご理解とご協力を賜ってこその実施であって、恐縮するばかりです。もうしばらくこれらの対応を継続しなればいけないであろう状況ですので、引き続いてのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また、教科などの授業を参観していただいたり運動会などの行事を観覧していただいたりする時の方策については、次年度以降も可能な限りの工夫・改善を図っていきます。海浜学習についても、コロナ禍が始まってから行事そのものを中止することが続いている状況を踏まえ、実施することができる内容に大きく変更することも含めて協議などを重ねているところです。子どもたちが藤水フェスティバル(藤水地区自治会連合会などが主催されています。)などの地域行事に参加することについ





ては、行事の趣旨やご依頼の内容などに応じて可能な限り前向きに検討します。

他の項目や記述していただいた内容についても、 保護者や地域住民の皆様と連携しながらそれぞれの 改善に資する取り組みを進めていきます。引き続い て格別のご理解とご協力を賜りますようお願いいた します。

なお、本校の教育活動を取り巻く状況が急激に変化していることなどの理由から、来年度にアンケートを行う時期と質問の内容を大幅に見直す予定です。お知りおきください。

多色(カラー)版の学校だよりを本校のウェブサイト【http://ednet.res-edu.ed.jp/s-fujimizu/】に掲載しています。ぜひ、ご覧ください。